

Life Is On

Schneider
Electric



Alerte presse

Schneider Electric et la FFIE signe un nouveau partenariat

Bonjour,

Schneider Electric, leader de la transformation numérique, de la gestion de l'énergie et des automatismes, s'associe à la Fédération Française des Intégrateurs Électriciens (FFIE) pour une année 2025 placée sous le signe de la proximité et des échanges

Ce partenariat stratégique a été officiellement lancé lors d'un événement organisé le 13 mai, au HIVE, le bâtiment vitrine de Schneider Electric à Paris, en présence de **Laurent Bataille**, Président France de Schneider Electric et de **Pascal Toggenburger**, Président de la FFIE.

L'objectif : **proposer de nouveaux espaces d'échange avec les professionnels de terrain et partager des expertises pointues.**

La FFIE fédère plus de 8 500 entreprises d'installation électrique, représentant un maillage essentiel dans la mise en œuvre concrète de la transition énergétique. C'est pourquoi Schneider Electric souhaite, à travers ce partenariat, renforcer son engagement auprès de ce réseau.

Trois rencontres départementales sont d'ores et déjà prévues en 2025. Elles permettront à Schneider Electric d'aller à la rencontre des adhérents de la FFIE, d'échanger sur les enjeux actuels de la profession et de partager expertises et innovations. Prochaine date : le 23 mai dans le Loiret.

Ce partenariat s'inscrit dans la volonté partagée de Schneider Electric et de la FFIE de faire évoluer les pratiques du secteur en phase avec les grands défis technologiques et réglementaires.

Bien à vous,